

Sud, par l'intermédiaire du Conseil des Églises du Canada, recevra la somme de 100 000 dollars. Le CICR et le Pietermaritzburg Council of Churches (au nom du Conseil des Églises de l'Afrique du Sud), assureront la distribution de ces fonds qui seront utilisés pour l'achat de nourriture, de couvertures et d'autres articles de première nécessité à l'intention des sans abri.

L'aide accordée par le Canada aux victimes des actes de violence au Natal s'inscrit dans la lignée des nombreux efforts qu'il déploie pour favoriser le dialogue dans ce pays. Au Natal, par exemple, des fonds canadiens, acheminés par l'intermédiaire du Congrès du Travail du Canada, servent aux importantes activités de réconciliation menées par le Centre de crise de Pietermaritzburg.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements:

Paule Parent  
Direction générale des  
communications  
ACDI  
Hull (819) 953-6060

Bureau des relations avec les  
médias  
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada  
Ottawa (613) 995-1874